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О строительстве 
объектов в районе 
«Спортивного ядра» 

Уважаемый Сергей Афанасьевич! 

Лыжники-ветераны, юные спортсмены СДЮСШОР «Нефтяник» и 
газовиков благодарны Вам лично и депутатам города за осуществление 
возможности тренироваться и участвовать в соревнованиях в 
непосредственной близости с жилой зоной города микрорайона нефтяников 
на освященной лыжероллерной трассе «Спортивного ядра». 

Несомненно, деньги вложенные в 2 0 1 3 году на строительство данного 
объекта сторицей окупятся приобретенным здоровьем населения, 
отвлечением детей и молодежи от вредных привычек от вредных привычек: 
курения и наркотиков. 

Сергей Афанасьевич! Практика эксплуатации лыжероллерной трассы -
объекта повышенной опасности за летний период 2 0 1 4 года показала 
большое количество травм среди спортсменов и населения города вплоть до 
помещения в реанимацию травмоцентра города в основном из-за 
велосипедистов, мотоциклистов, отдельных сургутян, которые не знают и не 
хотят знать правил поведения на лыжероллерной трассе. 
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Проблему наведения порядка на этом объекте, существенного снижения 
травматизма сможет решить только ограждение ее на всем 3 км протяжении 
металлическим забором высотой не менее 1,7 метра. На этот счет есть 
предложение фирмы «FENSVS», которая занимается ограждением 
спортивных объектов. 

О необходимости ограждения лыжероллерной трассы наш клуб обращался 
с письмом в Департамент культуры, молодежной политики и спорта 2 5 
августа 2 0 1 4 года, а также устно к зам. главы администрации города 
Пелевину А.Р., однако какого-либо решения на этот счет не получили. 

Второй объект «Спортивного ядра» - административно -бытовой корпус , 
требующий больших капитальных и денежных затрат остается тоже 
наиважнейшей проблемой, т.к. отсутствуют элементарные условия для 
футболистов, легкоатлетов, лыжников, просто любителей активного досуга 
(приходится раздеваться в своих машинах) я уже не говорю о душевых 
комнатах и других помещениях. 

Понимая важность существующих проблем, по поручению Совета клуба, 
обращаюсь к Вам и депутатскому корпусу с просьбой: 

1 . Предусмотреть на 2 0 1 5 год в бюджете города денежные средства на 
ограждение металлическим забором, высотой не менее 1,7 метра 3-х 
километровой лыжероллерной трассы «Спортивного ядра». 

2 . Обратиться в наш округ с просьбой о выделении централизованно на 
2 0 1 5 год денежных средств в сумме ориентировочно 1 2 6 млн. рублей 
на строительство административно-бытового корпуса «Спортивного 
ядра». 

С уважением 
Президент СК «Барс» 
Т.е. 922253604т 

ЛА.Захаров 


